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2012 年 9 月 14 日，上海，德罗巴结束休
假乘机返回，至此围绕着申花股权纠纷而引
发的外援危机暂告一段落。但据记者了解
到，今日申花主场迎战辽宁队，德罗巴是否上
场还没有定论。 木木

潮男德罗巴结束休假返回上海

昨日，亚洲杯正式
拉开战幕，以国青阵容
为班底的中国男篮首战
遇到全主力出战、志在
夺冠的菲律宾男篮，三
节比赛结束后菲律宾领
先中国队 2 分，最后一
节郭艾伦、赵泰隆等球
员发挥出色，帮助中国
队抹平了 7 分的劣势，
在最后时刻夺回领先并
顶住了对手的反扑，最
终，中国男篮 71∶68击
败菲律宾，取得亚洲杯
开门红。

ESPN球员排名书豪飙升

林疯狂：467变78？太感谢了
昨日，ESPN 今夏和往年一样继续推出

500位NBA球员的排行榜，昨天他们公布的
是排名在 71~80的球员。结果显示，林书豪
排在了第78位，成为本年度当之无愧的飙升
王，去年的这个时候，他只能排在第467位。

对此，林书豪也第一时间在Twitter上作
出了回应。他写道：“所有比467更高的排名
都很不错。不过78位？Wow！太感谢了！”

小欣

为了备战本场比赛，建业队是做了充分准备
的。曾诚和赵鹏本周四已经抵达北京，为了让两
人充分休息，沈祥福并没有要求两人归队，而是
留在北京等待和球队会合，并且也特意安排球队
工作人员提前抵达北京安排他们的食宿。

此外，着眼于下周主场同广州富力的比赛，沈
祥福还特意将有伤在身、本周肯定不能参加比赛

的黄希扬和内托也列入了前往北京的名单，目的
在于能近距离观察两人的恢复情况和确定恢复训
练计划，同时也能保证队医为他们治疗。

按照原计划，建业队会乘坐昨天下午 2 点
40分的飞机前往北京，但就在队员吃完午饭，已
经装车准备前往机场的时候，突然接到中国足
协方面的电话通知：原定周日晚上7点半在工体

北京国安同河南建业队的比赛延期，具体时间
另行通知。教练组为此不得不临时取消了行
程，并通知在北京的曾诚和赵鹏，让他们尽快返
回郑州。俱乐部工作人员则要忙于取消之前已
经预订好的机票、酒店。昨天下午，中国足协也
分别向北京国安和河南建业两家俱乐部正式发
了推迟比赛的确认函。

国足环球热身换来了0∶8被巴西痛宰，国
青四国赛中被墨西哥的妖人们 1∶5血虐。一
时间，外界掀起了对于中国足球管理的质疑和
批评的热潮。而作为国足元老的郝海东也在
微博上对中国足球发展问题，尖锐地发表了评
论，直接质问体育总局高层。

在微博上，曾担任霍顿翻译的谢强写道：
“很多朋友都会笑话中国足协。也许是因为在
那里工作了近5年，我不讨厌那里，对很多人我
都感恩，包括现在被关起来的那些人。别人一
骂足协、骂中国足球，我就会生气乃至激动，也
许恋旧、也许幼稚。但我坚信，如果新闻自由
扩展到每一个行业和领域，那里的问题都不比
中国足球少。别把足球当做唯一的痰盂。”

随后，郝海东转发了谢强微博并评论道：
“你说得非常正确。我只在这里更正一点，这

么多年以来管理中国足球的不是中国足协，是
足球运动管理中心，是国家体育总局。刘鹏，
我问问你，难道只有足管中心有问题吗？其他
中心呢？难道只有南勇、谢亚龙有问题吗?其
他人呢?包括奥运，包括刘翔，包括很多足球人
不明白的问题，希望你给开会说明一下。”

其实在早些时候，就有某权威媒体爆料，
“韦迪这任足协领导班子，采取的重大举措始
终要听从总局的安排”。对于郝海东微博上的
炮轰，不少微博网友也表示了支持，有网友评
论说，“郝董，支持你的观点，中国足球的问题
不是在于表面找出来个人为失败负责任，而是
真正地把这项运动当成一项运动来发展，这不
该是政客们攫取利益的地方，那么多年轻人被
环境下的乌烟熏得头脑发热，忘记了足球本身
带来的快乐。” 王逸

明日建业VS国安比赛临时延期
何时再战尚未确定

北京国安同河南建业之战注
定是一场“多舛”的比赛，原本定
于14日进行本场比赛，因为考虑
到北京国安不再受双线作战困扰
加上受国家队热身赛影响，被推
迟到了16日。然而，就在建业队
即将出发的时候，忽然得到中国
足协的通知，本场比赛被再度延

期，而具体时间也尚未确定。
首席记者 郭韬略

从表面上看，本场比赛的推迟让建业队多
出了一周的休息时间，不仅卡通戈、昌萨、曾诚、
赵鹏这四位之前因为各自国家队比赛受到影响
的主力球员可以好好调整，内托、黄希扬这些伤
号也可以“借机”尽快恢复。但实际上，恐怕不
会这么简单。

和以往不同，中国足协昨天在通知中并未
明确究竟是什么原因导致比赛推迟，只是说“应
有关部门要求，经北京赛区申请，经研究决定比
赛推迟”，而且并未明确补赛的时间。这就为接

下来的中超联赛留下了悬念。
根据既定赛程，在接下来的中超联赛中，只

有10月6日~20日有一个间歇期，在这中间的周
末安排补赛应该是最合理的，但因为10月16日
是国际足球比赛日，如果中国队和赞比亚国家
队在这一天有比赛，建业队将不可避免地受到
影响。但是如果不在此期间安排补赛，建业和
国安将会面临一周双赛的情况，这对两队显然
有失公平，但如果将两队的比赛放到原定的联
赛闭幕日之后，对其他队伍则更是一种不公平，

尤其是建业的诸多保级对手。事实上，为了避
免有“猫腻”，在赛程安排上早早就确定最后两
轮所有比赛都必须同时开赛。如此一来，不仅
对国安、建业两队，对于中国足协来讲，这也是
个难题。

对于中国足协的通知，建业队方面还是平静
接受。主帅沈祥福表示，既然是足协的安排，我
们也只有服从，至于什么时候补赛，以及这会对
中超产生什么样的影响，也没必要考虑那么多。
我们要做的就是认真训练，准备好后面的比赛。

看不成建业，看英超
9月15日 22:00 女王公园VS切

尔西（郑州电视台文体频道直播）
9 月 16 日 23:00 雷丁 VS 热刺

（郑州电视台文体频道直播）

郭艾伦引领
逆转菲律宾

国青亚洲杯
开门红

有何影响 尚未可知

希望跻身里约奥运金牌榜前十

巴西再投5亿美元备战
据新华社电 巴西政府13日表示，将再

为运动员备战2016年里约奥运会投入5亿美
元，希望届时主场作战的巴西代表团能跻身
金牌榜前十。

为了给本国运动员创造更好的训练备战
条件，巴西此前已经投入了7.5亿美元。其中
约有 1.5亿用于已经结束的伦敦奥运会。而
在伦敦，巴西最终仅位居奖牌榜第22位。

巴西在伦敦奥运会上总共赢得了 17 块
奖牌，比北京奥运会多两块。其中包括 3块
金牌，金牌总数与北京奥运会持平。巴西获
得奥运金牌数的最高纪录是 2004 年雅典奥
运会的5块。


